

En el pleno del Parlamento Europeo

Montserrat culpa a Sánchez de generar efecto llamada con su “incompetente” gestión y pide a la UE actuar ante la crisis migratoria

- La portavoz del PP en el Parlamento Europeo advierte: “O Europa toma el control de sus fronteras o la crisis fronteriza tomará el control de Europa”

Bruselas, 8 de octubre de 2024 – La eurodiputada y vicepresidenta del Grupo PPE en la Eurocámara, **Dolors Montserrat**, denunció hoy que la incompetente gestión y la desidia del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, abren las puertas de la inmigración irregular a todo el continente europeo y pidió a la UE actuar ante la crisis migratoria.

En un debate ante el pleno del Parlamento Europeo previo al Consejo Europeo que se celebrará los próximos 17 y 18 de octubre, Montserrat ha remarcado la importancia de tratar el tema de la crisis migratoria y ha lanzado un aviso: “**o la Unión toma el control de sus fronteras, o la crisis fronteriza tomará el control de Europa**”.

Montserrat ha insistido en que Europa no debe permitir que Sánchez abra las puertas de la inmigración irregular de todo el continente asegurando que “la inmigración irregular es el drama humano y político que más nos urge como europeos”.

“La inmigración no es un problema nuevo, pero las cifras en países como España empeoran cada año por **la inacción, la incompetencia y la falta de liderazgo** de políticos como Pedro Sánchez”, ha reconocido.

Así, la ex ministra, acusó a Pedro Sánchez de generar el efecto llamada con su incompetencia. “El verdadero efecto llamada es la irresponsabilidad. **El verdadero efecto llamada se llama Pedro Sánchez.**” En este sentido,

mencionó las más de 42.000 llegadas irregulares de adultos, y sobre todo menores, a las costas españolas en estos 9 meses.

Asimismo, expuso la “situación límite” en la que se encuentra la frontera Sur de Europa, Canarias, Ceuta y Melilla “por la desidia de un presidente como Sánchez, que piensa que las mafias se frenan prometiendo papeles en Europa a 250.000 personas de Mauritania, Gambia y Senegal, y encima **negándose a pedir más ayuda a Europa para evitar tantas muertes en el océano y dar una solución definitiva a la situación insostenible de los menores no acompañados**”.

Según explicó la portavoz del PP en la Eurocámara, el Pacto de Migración es claro: “nuestras fronteras son débiles, los retornos ineficaces, la responsabilidad de los estados miembros ante este problema es desigual y los mecanismos legales de entrada a Europa, insuficientes”. **“Si pensamos que esta crisis se resolverá con retórica vacía, les anuncio que los problemas del sur hoy serán los problemas del norte mañana**”, alertó ante el hemiciclo.

Montserrat aseguró, asimismo, que “el PPE seguirá reclamando más recursos y protección para nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, más despliegue de Frontex y más coordinación entre países. Porque así es como se afrontan las crisis. Con lealtad”.